
В райкоме КПСС
Постановлением бюро РК КПСС в 

районе введен единый день секретаря 
партийной организации.

Первый день секретаря партийной 
организации проведен 4 сентября 
1970 года.

С инструктивным докладом «О 
проведении отчетов и выборов в 
партийных организациях» выступил 
заведующий организационным отде
лом РК КПСС А. Я. Мочалин.

Опытом подготовки и проведения 
отчетно-выборных собраний в пар
тийных организациях бригад и отде
лений поделились секретари партко

мов колхоза «Казьминский» и совхо
за «Междуреченский» П. И. Ревин и 
В. С. Котлов.

Консультацию о представлении от
четности по членским партийным 
взносам провела бухгалтер РК КПСС 
Е. В. Назаренко.

Заведующий отделом пропаганды 
и агитации РК КПСС Н. И. Толсти
ков рассказал о задачах идеологиче
ской ра'бты в период подготовки к 
XXIV съезду партии.

В работе семинара секретарей парт
организаций принял участие инструк
тор крайкома КПСС И. К. Кудлаев.

Скоро сев. Готов ли ты и нему, хлебороб?
Хотя в сентябре еще 

припекает солнце, но 
все чаще хмурится не
бо, сбрасывает листву 
тополь, поменяли свою 
окраску поля, а над 
Курсавской возвышен
ностью по утрам долго 
висит густой туман — 
признак приближаю
щейся непогоды.

Осень—трудная по
ра для земледельца. 
Нужно убрать техни
ческие культуры, заго
товить на зиму корма,» 
а самое главное — 
провести сев рзимых 
быстро и на высоком 
агротехническом уров
не. От этого будет за
висеть успех нового 
года. Сейчас в хозяй
ствах этим озабочены 
и специалисты, и зем
ледельцы.

Совсем недавно про

— Неужели это наш ржавый плуг? — удив
ляется председатель колхоза имени М. Горького 

Н. А. Гайворонский (на снимке справа).
шли совещания специа
листов на госсорто- 
участках, на которых 
были высказаны мне
ния по агротехнике воз
делывания пшеницы и 
других культур, выра
ботаны общие реко
мендации, выполнение 
которых позволит по
высить урожайность 
зерновых культур.

А в прошлую пят
ницу состоялась про
верка готовности хо
зяйств к севу. В хо
зяйствах восточной зо
ны района специалисты 
проверяли соседние 
хозяйства, а руководи
тели колхозов и совхо
зов, управления сель
ского хозяйства во 
главе с председателем 
райисполкома В. Д. 
Прутковым осмотрели 
поля совхоза «Курсав
ский», колхозов имени 
М. Горького «Путь 
Ленина», «Родина», 
совхозов «Водораз
дельный» и «Загор
ский».

В совхозе «Курсав
ский» в нынешнем го
ду вырастили хороший 
урожай—по 25,5 цент
нера с гектара собра
ли зерновых. Разуме
ется, высокий урожай 
был обусловлен хоро
шими погодно-клима
тическими условиями, 

но самое главное — 
хорошей подготовкой 
почвы в прошлом году, 
вовремя проведенным 
севом и другими при
чинами.

Но, как показала 
проверка, хороший 
урожай настроил руко
водителей и специали
стов на благодушный 
лад. В совхозе тяже
лые земли, и чтобы 
хорошо их подготовить 
к севу, требуется мно
го труда и умения ме
ханизаторов. Ранние 
полупары в хозяйствах 
зеленеют от сорняков, 
а поздние — все в 
глыбах. Местами дав
но скошена кукуруза 
на силос или зеленый 
корм, а поля еще ждут 
пахарей.

Не готова к севу не 
только почва, но и тех

ника. Проверка имею
щихся на полевых ста
нах сеялок показала, 
что они не готовы к 
работе. Во-первых, 
нужно заменить неко
торые катушки высе
вающих аппаратов, 
сальники в дисках 
сошников, отрегулиро
вать сеялки, просмот
реть их хорошенько. 
Но к ним с самой вес-] 
ны никто не прикасал^ 
ся рукой.

В совхозе «Курсав
ский», занимающемся 
откормом скота и для 
которого многолетние 
травы имеют первосте
пенное значение4, не 
ценят семена трав.

Помнится, несколько 
лет назад вот так же 
при осмотре полей 

«Лучше всего отвернуться от недостатков», — примерно так рассуж
дает помощник механика колхоза «Путь Ленина» П. И. Шрамко.

бывший директор это
го совхоза ь. И. Моро
зов с гордостью пока
зывал первый участок, 
засеянный донником. 
Выло это в апреле, 
травы^ уже стояли в 
пояс.' Донник хорошо 
растет на солонцах, 
дает неплохую массу 
и улучшает структуру 
почвы. Казалось бы, 
нужно дорожить его 
семенами.

В конце тока прямо 
на траву ссыпаны цент
неров двести семян. 
Они еще не очищены. 
А ведь стоимость их 
не менее 125 рублей 
за центнер.

Главный агроном 
совхоза оправдывает 
такое отношение к се
менам ценных много
летних трав тем, что 
в хозяйстве нет поме
щений для хранения. 
Но это только отговор-, 
ка. Не так-то уж мно
го будет донника после 
очистки. И для него 
всегда можно найти 
несколько сот бумаж
ных мешков, в кото
рые ссыпать семена и 
складировать в любом 
помещении совхоза.

Сотни тонн зерна и 
отходов лежат под от
крытым небом. Пойдут 
дожди, и все сгниет.

При наличии многих 
недостатков в подго
товке почвы к севу и 
техники к работе, си
стемы обработки полу
паров в колхозе именц 
М. Горького, здесь все 
же чувствуется, что 
люди заботливо отно
сятся к земле, любят 
ее, понимают, что без 
упорного труда не по
лучишь высокого уро
жая.

В хозяйстве в самые, 
сжатые сроки заверши
ли уборку озимых. Ме
ханизаторы трудились 
до полуночи на подбо-' 
ре и обмолоте валков. 
Правление и партий
ный комитет мобили
зовали людей на убор
ку соломы. И сейчас 
радостно видеть вдоль 
дорог аккуратно сло
женные скирды соло
мы, в большинстве сво
ем корма запрессова
ны.

И все же с подготов
кой почвы в хозяйстве 
запоздали. Полупар 
был вспахан в ранние 

сроки и к этому време

ни зарос сорняками. В 
первой бригаде пары 
обрабатываются диско
выми лущильниками, 
хотя, на агрономиче
ских совещаниях сами 
специалисты признали, 
что применять их мож
но только в исключи
тельных случаях, так 
как они сильно иссу
шают почву. Однако 
это правило почему-то 
игнорируют.

Для сева в колхозе 
в хранилища засыпа
ны высококондицион
ные семена на всю пло
щадь. А вот с подго
товкой сеялок к рабо
те медлят. Характер
но, что такое же поло
жение в совхозе «Во
дораздельный», колхо
зе «Путь Ленина» и в 
других хозяйствах.

о оольшинстве сво
ем сеялки сагрегатиро- 
ваны. Однако их нуж
но еще проверихЬ. На 
многих нет семяпрово
дов, следует заменить 
сальники в сошниках 
или катушки высеваю
щих аппаратов, отрегу
лировать сеялки на 
нормы высева.

Проверка показала, 
что в большинстве кол
хозов и'совхозов отно
шение к технике, к ее 
хранению плохое.

В том же колхозе 
имени М. Горького на 
полевом стане руково
дители хозяйств виде
ли и возмущались хра
нением машин, запас
ных частей, за которые 
колхоз заплатил не од
ну тысячу рублей. Там 
заросли бурьяном сош
ники, предплужники, 
дефицитные пальцы 
толкающих волокуш, 
лапки культиваторов, 
мотки проволоки.

Все это ржавеет, 
приходит в негодность. 
Каждый видел и воз
мущался, а через час 
—другой стыдливо от
ворачивал глаза, видя, 
как хранят технику в 
своем хозяйстве.

В колхозе «Путь 
Ленина» площадка, на 
которой хранится тех
ника, занимает не 
один гектар. Пройди 
и найдешь в земле со
вершенно новый дом
крат, диски от сеялок, 
лемехи и отвалы.

В третьем отделении 
совхоза «Загорский» 
на одном участке в за

В этом кургане семян донника, возле которого 
задумался директор откормсовхоза «Курсавский» 
IV!. К. Анаников, похоронены тысячи рублей денег.

рослях бурьяна похо
ронена не одна ма
шина.

Только во втором 
отделении совхоза 
«Водоразде л ь н ы й» 
чувствуется уважение 
к технике. В ряд по
ставлены машины. По
белена резина. Смаза
ны ржавеющие узлы.

Казалось, что мно
гие из руководителей 
впервые встречаются с 
таким безобразным 
хранением техники, что 
сюда они редко загля
дывают и что не тре
буют от руководителей 
бригад, инженеров и 
их помощников — ме
хаников — наведения 
порядка в хранении 
машин.

Повинны в этом и 
специалисты инженер
ной службы районного 
управления сельского 
хозяйства, которые ми
рятся с таким отно-, 
шением к технике. Они 
много уговаривают и 
боятся принять к ЛЮ
ДЯМ, допускающим 
порчу техники и за
пасных частей, строгие 
меры наказания.

В колхозе «Путь Ле
нина» в нынешнем го
ду собран самый вы
сокий в восточной зоне 
района урожай хлеба.

По тридцать центне
ров с гектара намоло
тили зерна. 3000 гек
таров паров дали по 
41 центнеру хлеба.

Почему в хозяйст
вах, располагающих 
лучшими землями, по
лучили с гектара толь
ко по 19 — 20 центне
ров зерна с гектара?

На этот вопрос дала 
ответ последняя про
верка. В колхозе в хо
рошем состоянии 3000 
гектаров паров, 4500 
гектаров полупаров. 
Сейчас механизаторы 
ведут их культивацию. 
На этом занята почти 
вся техника. Исполь
зуются и мощные трак
торы «К-700».

В системе подго
товки почвы в хозяй
стве сделали серьезный 
перелом. И не удиви

тельно, что за послед
ние три года два были 
высокоурожайными.

В колхозе подготов
лены и высококлас
сные семена. Зерно к 
зерну. Чистое, полно
весное. И сразу же вы
зывает возмущение тот 
факт, что сев озимых 
на корм скоту прово
дится без обработки 
ядохимикатами.

Протравливание се
мян вызывает тревогу 
не только в Янку ле. ь 
большинстве хозяйств, 
в том числе и в совхо
зах «Водораздельный, 
«Загорский», в колхо
зе «Родина» протрав
ливающие машины 
не готовы к работё.

Два года подряд вет
ровая эрозия причи
няет серьезный ущерб 
земледелию. Специали
сты вынуждены были 
задуматься над этим, 
разработать меры борь
бы с ветровой и вод
ной эрозией.

Мероприятия утвер
ждены на исполкоме 
районного Совета, в 
крае. Как же они вы
полняются?

Только в совхозе 
«Водораздел ь н ы й» 
оставлены кулисы из 
кукурузы и на паровых 
участках^ посеяны по
лосы кукурузы, но с 
таким запозданием, 
что вряд ли от них бу
дет какая польза.

В этом же хозяйст
ве в прошлом году по
лучены । 7 сеялок 
«СЗС-9», но до сих 
пор они бездействуют.

В других же хозяй
ствах -пока ничего не 
сделано по борьбе с 
эрозией. С такой тща
тельностью разработан
ные мероприятия оста
ются на бумаге.

Медленно и плохо 
идет подготовка почвы 
под озимые в совхозах 
«Водораздель н ы й», 
«Загорский». Полупа
ровые участки заросли 
сорняками, а недавно 
вспаханные горбятся 
глыбами.

Прошлый год был 
(Окончание на 3 стр.)



Письма из партийной организации
Селу Янкуль сто лет. Колхозу—немногим более сорока. Это большой 

срок в жизни людей. О том, каких перемен добилось село за последние 
годы, как выполняют его труженики решения партии, свою пятилетку, с 
какими трудностями приходится встречаться и какими путями думают их 
устранять, о нерешенных проблемах говорится в серии статей, написан
ных членами партийного комитета, коммунистами хозяйства.

Сегодня мы начинаем публикацию статей под рубрикой «Письма из 
партийной организации».

В НЫНЕШНЕМ году село Янкуль 
отмечает свое столетие. Ровно 

100 лет назад, гонимые нуждой и го
лодом крестьяне из центральных рай
онов России потянулись за счастьем 
на Северный Кавказ.

Земли было много, но неплодород
ные солонцы не могли принести сча
стье обездоленным, переехавшим сю
да, чтобы хоть как-то встать на ноги, 
выйти из нужды. Поэтому приходи
лось, как и на старых обжитых мес
тах, наниматься к богатеям, гнуть на 
них спину. А за всю 14—16-часовую 
работу получали столько, что с тру
дом сводили концы с концами.

Великая Октябрьская социалисти
ческая революция дала крестьянам 
землю. Но и этого было недостаточно, 
чтобы решить проблему благосостоя
ния крестьян. Обширные степи нельзя 
было обуздать в одиночку, без техни
ки. Вот почему в 1929 году бедняки 
объединились в свой первый колхоз 
и дали ему название «Искра Ленина», 
увековечив тем самым имя основате
ля первого в мире государства рабо
чих и крестьян.

И вот уже более 40 лет колхоз но
сит имя В. И. Ленина.

Известно, насколько отсталым в 
экономическом и культурном отноше
нии был этот край. Что представляла 
собой тогдашняя деревня? Покосив
шиеся, вросшие в землю землянки с 
крохотными окнами, глинобитными 
полами, соломенными крышами.

Неузнаваемо преобразилось село 
после революции. Только за послед
ние четыре года в колхозе построено 
52 жилых дома общей полезной 
площадью 1650 квадратных метров, 
22 дома продано колхозникам в рас
срочку на 10 лет. Балансовая стои
мость дома, продаваемого в рассроч
ку, составляет от 8 до 11 тысяч руб
лей. Большую часть расходов колхоз 
берет на себя и продает дом колхоз
никам за 4700 рублей. При покупке 
вначале вносится четвертая часть от 
этой суммы, а остальные деньги вы
плачиваются в течение 10 лет. Это 
позволяет практически каждому чле
ну колхоза, при желании, купить дом 
в рассрочку.

Ныне 63 семьи механизаторов, 
специалистов, рядовых колхозников 
пользуются колхозными квартирами. 
Увеличивается с каждым годом инди
видуальное строительство. Населен
ные пункты на две трети перестрои
лись. Только за последние пять лет 
колхозники построили своими сила
ми 32 дома, облицовано кирпичом и 
оштукатурено 250 домов.

При этом колхоз оказывает помощь 
застройщикам в приобретении кирпи
ча, леса, цемента. У большинства жи
телей кирпичные, крытые шифером 
или железом дома. Саманных домов 
уже никто не строит.

Все это стало возможным благода
ря росту доходов колхоза, повышению 
материального благосостояния его 
тружеников.

Однако темпы строительства явно 
не удовлетворяют растущие потребно
сти хозяйства. Для закрепления кад
ров необходимо более быстро и ши
роко вести строительство в селах 
Янкуль и Кианкиз.

Необходимо построить в ближай
шие два года 150 — 200 квартир. Ес
ли это не будет сделано, мы станем 

перед фактом еще большей нехватки 
рабочей силы, потому что на многих 
хуторах все меньше становится лю
дей. Если в 1969 году на хуторе Пол
тавском жило 264 человека, то сей
час — 207. Из них трудоспособных 
90 человек. А эта бригада обслужи
вает 5200 гектаров земли, из них 
2450 — пашни, 9000 овец, 250 голов 
крупного рогатого скота.

За последние годы население хуто
ра Верхняя Колонка уменьшилось на 
64 человека, то есть на одну треть.

За два года всего по колхозу умень
шилось трудоспособных на 200 чело
век. Семьи покидают хутора. Многие 
изъявляют желание остаться в Янку- 
ле при условии предоставления квар

идга ЛТдсьлдо лгервое

тиры. Свободных квартир в хозяйстве 
нет. Хозяйственным способом строи
тельство жилья не ведется из-за от
сутствия стройматериалов и нехватки 
строителей.

Буквально на глазах исчез с карты 
хутор Терновский. И только несколь
ко семей поселились в Янкуле, ос
тальные обосновались в Александров
ском районе, Курсавке, Минеральных 
Водах.

Видимо, стоит еще на несколько 
лет сохранить малокомплектные шко
лы на хуторах, ибо закрытие школ, ес
тественно, повлечет за собой отъезд 
части колхозников в другие населен
ные пункты.

Улучшилось материальное благосо
стояние пенсионеров. Если до 1965 
года 180 пенсионеров колхоза полу
чали по 12 рублей пенсии, то в на
стоящее время средняя пенсия каж
дого из 450 человек, ушедших на за
служенный отдых, составляет 25 руб
лей, то есть увеличилась более чем в 
два раза.

Проблемой в Янкуле и близлежа
щих хуторах стала вода. Ее не хвата
ет как для населения, так и для снаб
жения животноводческих ферм.

Жители Янкульского сельского Со
вета очень долго ждали воду, так как 
строительство Невинномысско-Курсав- 
ского водопровода протяженностью 
135 километров со всеми ответвле
ниями было начато в 1936 году и за
кончено только в августе 1958 года..

Проектная пропускная способность, 
его равна 22 литрам в секунду, но за. 
последние 2—3 года резко снизилась 
и составляет сейчас только 13 литров 
в секунду. Для удовлетворения по
требности в воде необходимо увели
чить дебет воды за счет дополнитель
ных родников, расположенных вбли
зи основного забора, дающих начало^ 
водопроводу.

Повышение благосостояния колхоз
ников растет из года в год. Четыре1 
года назад газ в колхозе не имела 
ни одна квартира, теперь газифици
ровано 180 колхозных квартир. Каж
дый второй житель имеет телевизор,, 
заканчивается полная радиофикация 

Янкуля и Кианкиза. На хуторах, где 
нет радиолинии, почти каждая семья 
имеет радиоприемник. Только в чабан
ских домиках, на животноводческих 
фермах, производственных участках 
установлено 216 радиоприемников^ 
телевизоров.

Вот еще характерные цифры роста 
культурных запросов наших людей.

В магазинах Янкульского сельпо 
за минувшее пятилетие реализовано 
211 телевизоров, 167 радиоприемни
ков и радиол, 92 мотоцикла и мото
роллера, 223 велосипеда и мотовело
сипеда, 96 швейных машин, 123 сти
ральные машины, 38 холодильников, 
более 980 часов.

Если в 1965 году было продано то
варов на 954 тысячи рублей, то в 
1969 году — на 1146,5 тысячи руб
лей.

В текущем пятилетии значительно 
возросла заработная плата работников 
животноводства и растениеводства. 
Так, зарплата чабанов увеличилась 
по сравнению с 1965 годом на 24, ме
ханизаторов — на 20, скотников —

МЯП-
на 18, доярок — на 20 процентов.

Повышение заработной платы поло
жительно сказывается на закрепле
нии кадров, улучшении материально
го благосостояния колхозников. Прак
тически каждый колхозник, занятый 
на постоянной работе, удовлетворен 
получаемой заработной платой.

Часто приходится разговаривать со 
старожилами, которые рассказывают 
о нашем селе. И вот думаешь, как 
много сделано за это время. В Янкуле 
не только выросли красивые дома, 
но его озеленили.

Только за три года в селе посаже
но более девяти тысяч фруктовых и 
декоративных деревьев, построено 20 
мостов, заасфальтировано 3 километ
ра тротуаров.

Янкульчане свято чтут людей, от
давших жизнь за нашу Советскую 
Родину. В центре заложен парк, на 
территории которого воздвигнут памят 
ник-обелиск воинам-землякам, погиб
шим во время Великой Отечественной 
войны, а также памятник первым ак
тивистам колхозного движения.

Долгое время жители села Киан
киз не имели возможности культурно 
отдохнуть в свободное время, а сей
час там действует новый клуб, кото
рый отвечает всем предъявляемым 
требованиям.

Замечательный подарок получили 
жители села Янкуль к 100-летию со 
дня рождения В. И. Ленина — новый 
Дворец культуры, который яв
ляется подлинным украшением 
села. Гостями нового Дворца 
культуры были артисты Став
ропольского краевого драматиче
ского театра, Невинномысского рус
ского народного хора, Ставропольско
го училища связи, коллективы худо
жественной самодеятельности нашего 
района.

Улучшила работу и своя художест
венная самодеятельность. Имеется 
свой эстрадный и духовой оркестры, 
театр кукол, вокальный кружок, по
стоянно обслуживает тружеников своя 
агитбригада. Но вот жители хуторов 
Верхняя и Нижняя Колонка, Джалга, 
..Полтава смотрят кино 1 — 2 раза в 

год. Передвижной клуб — редкий 
гость в хозяйстве, а обещанную кино
передвижку на Янкульский сельский 
Совет дирекция киносети «дает» уже 
8 месяцев.

За последние годы значительно 
возросло социально-культурное строи
тельство. Построено четыре началь
ных школы на хуторах. Запланиро
вано строительство начальной школы 
в селе Кианкиз.

Неотложным вопросом является 
строительство нового здания сред
ней школы в селе Янкуль. Старое 
здание не соответствует требованиям 
школьной гигиены, не позволяет пра
вильно вести учебный процесс.

За последние 5 лет на территории 
сельского Совета построено 8 мага
зинов, позволяющих значительно 
улучшить культуру обслуживания по
купателей.

Все эти мероприятия направлены 
на то, чтобы более эффективно вес
ти хозяйство, закрепить кадры. С 
этой целью, например, хозяйство на 
свои средства готовит в специальных 
учебных заведениях кадры. 18 кол
хозных стипендиатов в настоящее 
время продолжают учебу в сельско
хозяйственных институтах и технику
мах, а в колхозе уже работают те, 
кто зал колхозный счет получили 
сельскохозяйственное образование. 
Это инженер по сельскохозяйствен
ным машинам В. Т. Олешко, инже
нер-электрик А. В. Юрченко, агро
ном В. В. Кравченко, ветеринарный 
врач А. П. Браилко, зоотехник Ф. 
Дегтярев, ветфельдшер В. А. Буг
римов и другие.

20 механизаторов подготовил кол
хоз в СПТУ-8, и большинство из них 
успешно трудится на колхозных по
лях.

Однако проблема кадров еще явля
ется в колхозе самой острой. От не
достатка людей во многом зависит и 
количество произведенной продук
ции, ее качество, часть работ прихо
дится выполнять с опозданием. Кол
хоз обеспечен кадрами механизато
ров только на две трети. У нас не 
хватает 63 механизатора. Нужно 54 
чабана, а ныне каждая чабанская 
бригада, в сущности, работает без 
одного человека.

Все еще остается высокой теку
честь кадров. За три последних года 
из колхоза уволилось 375 человек и 
почти столько же принято.

Все эти вопросы находятся посто
янно в центре внимания партийного 
комитета колхоза и всей партийной 
организации.

Июльский Пленум ЦК КПСС опре
делил на новое пятилетие большие и 
сложные задачи в области сельского 
хозяйства. Намечаемая программа 
работ значительно превосходит все 
то, что делалось раньше. Это предъ
являет и более высокие требования к 
партийной организации, исполкому 
сельского Совета, правлению колхо
за, ко всем нашим людям.

Решения Пленума ЦК КПСС ста
вят большие задачи перед колхо
зом и обязывают тружеников сде
лать все необходимое для успешного 
претворения в жизнь этой поистине 
грандиозной программы дальнейшего, 
развития колхозного производства.

Подготовка к очередному XXIV , 
съезду партии вызывает у тружени
ков колхоза новый подъем политиче
ской и трудовой активности в реше
нии задач, поставленных июльским 
Пленумом ЦК КПСС.

В. ДЖАЛИЛОВ, 
секретарь парткома колхоза 
«Путь Ленина».

В. МАЛУШКО, 
член парткома, председатель Ян
кульского исполкома сельского Со
вета.

ВСЕГДА 

СРЕДИ 

ЛЮДЕЙ

На снимке; Одна из лучших доярок третьей МТФ колхоза имени Ба
лахонова Соня Киреева и заведующий фермой Ф. С. Волков.

Фото П. Брязгуна.
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Политинформа тор 
Иван Данилович Кри
вошеев о своей работе 
рассказывает тагк: «К 
каждой беседе готов
люсь тщательно. Отби
раю интересный мате
риал Из газет «Прав
да», «Сельская 
жизнь», «Звезда При
кубанья», из журналов 
«Политическое самооб
разование», «Наука и 
жизнь», «Блокнот аги
татора». Внимательно 
слушаю последние из
вестия по радио, теле
видению. Одним сло
вом, иду к людям с 
тем, что появляется 
новое в печати, новое 
в нашей жизни».

Работая агрономоа 
в третьей бригаде кол 
хоза имени Октябрь 
ской революции, Кри» 
вошеев выкраиваем 
время дли агитацйой 
ной работы. Последние 
три года — он полит 
информатор.

И. Д. Кривошеев 
выступает, в основном 
перед одними и тем! 
же людьми — пере/ 
шестью полеводчески 
ми звеньями и механи 
заторами.

Из ряда его последо 
вательных выступление 
складывается всесто 
ронний и глубокий об 
зор международной об
*Ч-*Ч^м«-%-»****Ч**ЧЛ«*Ч*Г^



Решения июльского Пленума ЦК КПСС—в жизнь
стая-1». Даже в крайне неблаго
приятный 1969 год после перези
мовки растения, в зависимости от 
предшественников, сохранились от 
93,9 до 99,4 процента, тогда как 
у «безостой-1» процент сохранив
шихся за зиму растений составил 
84,4—95,6 процента. В этом году 
гибели растений не наблюдалось.

Кроме того, «мироновская-юби
лейная» засухоустойчива. Несмот-

ря на сильную нехватку влаги, в 
1969 году урожай зерна превысил 
все сорта, уступив только сорту 
«днепровская-521» по предшест
веннику кукурузе, убранной на си
лос, всего на 0,4 центнера с гек
тара.

Сорт «мироновская-юбилейная» 
имеет очень крупное зерно. Вес 
1000 зерен в 1970 году составил 
от 53,5 до 55,9 грамма. Натура 
зерна высокая — 811 — 826 грам
мов. Этот сорт относится к силь
ным сортам пшеницы. Он более 
скороспелый, созревает на 2 — 4 
дня раньше «безостой-1», устой
чив к полеганию и осыпанию зер
на, механизированной уборке под
дается хорошо. Пыльной головней 
«мироновская-юбилейная» поража
ется слабо, но менее устойчива к 
поражению бурой ржавчиной, что 
является отрицательной стороной 
сорта. Мучнистой росой за 2 года 
испытания поражения этот сорт 
не имел.

Специалисты сортоучастка реко
мендуют сорт «мироновская-юби

В ТЕКУЩЕМ году на Кочу
беевском госсортоучастке ис
пытание озимой пшеницы 

проводилось с 10 сортами. Из них 
два сорта районированных — «безо- 
стая-1» н «краснодарская-6». Че
тыре сорта «мироновская-юбилей
ная», «Кавказ», «аврора» и «днеп- 
ровская-521» в испытании находи
лись два года, а сорта «предгор- 
ная-2», «северокубанская-43» и 
«прикумская-22» в испытании уча
ствовали первый год.

Испытание проводилось по трем 
предшественникам: кукурузе, уб
ранной на силос, занятому пару и 
озимой пшенице. Сорта «предгор- 
ная-2» и «прикумская-22» испыты
вались только по предшественни
ку кукурузе, убранной на силос. 
Остальные по всем трем предше
ственникам.

Лучшим предшественником для 
озимой пшеницы оказался заня
тый пар, по которому все испыты
ваемые сорта дали высокие урожаи 
зерна, а сорт «мироновская-юби. 
лейная» дал рекордный урожай — 
79,2 центнера зерна с гектара, 
превысив районированный сорт 
«безостая-1» на 7,3 центнера с 
гектара. Высокоурожайными ока
зались также сорта «кавказ» и «ав
рора». По занятому пару урожай 
зерна получен одинаковый — 78,7 
центнера с гектара, или выше 
районированного сорта «безо
стая-1» на 6,8 центнера.

Сорт «мироновская.юбилейная» 
по всем предшественникам как в 
текущем году, так и в 1969 году 
по урожайности превысил райони
рованный сорт «безостая-1» на 
5 — 7,3 центнера с гектара в ны
нешнем и на 0,9 —3,2 центнера в 
1969 году. В среднем за два года 
урожай превышает на 2,9—4,9 
центнера.

Под урожай этого года сорт 
«мироновская-юбилейная» был вы
сеян на размножение по предшест
веннику кукурузе, убранной на си
лос, на площади 2,4 гектара. Уро
жай с этой площади получен по 
59,8 центнера с гектара, тогда как 
сорт «безостая-1», высеянный по 
лучшему предшественнику занято
му пару на площади 8,87 гектара, 
дал урожай лишь 56 центнеров с 
гектара.

Сорт «мироновская-юбилейная» 
более зимостойкий, чем «безо

Скоро сов. Готов ли ты к нему, хлебороб?

РЕЗУЛЬТАТЫ 
ИСПЫТАНИЯ 
ОЗИМОМ

ПШЕНИЦЫ
(По данным Кочубеевсного 

госсортоучастна)

На счету у доярки второй МТФ колхоза «Казь. 
минский» 3. М. Рожко (на снимке) 1900 кило- 
граммов молока от фуражной коровы с начала 
Гпаа - Фото П. Брязгуна.

Хозяин голубого огня

(Окончание.
Начало на 1 стр.)

исключительным для 
района. Пыльные бу
ри, засуха на нет све
ли старания земле
дельцев. Не уродился 
хлеб, не было грубых 
кормов. Колхозы заго
тавливали солому в 
Оренбургской области, 
в центральной России, 
в Северной Осетии. За 
сотни и тысячи кило
метров возили солому 
на фермы. Она обходи
лась хозяйствам иног
да дороже хлеба.

А ныне, глядя на 
поля, чувствуешь, / что 
тяжелая зима забыта. 
На огромных площа
дях солома еще не уб
рана, при сволакива
нии допускают боль
шие потери, скирды 
ставят небрежно, ма
ленькие.

становии, внутренней 
политики нашей пар- 
тии, интересный рас
сказ о делах колхоза.

Практика подсказа 
ла, что политинформа
ции в полеводческих 
Звеньях лучше прово
дить в обеденный пере 
рыв, а с механизато
рами — до начала ра
бот. Так он и делает.

В красном уголке 
культстана бригады 
есть тетрадь у,чета про
водимых мероприятий. 
Читаем: «6 июля — бе
седа с механизаторами 
по докладу Л. И. 
Брежнева «Очередные 
задачи партии в обла-

В совхозах «Водо
раздельный» и «Загор
ский» не скирды, а ко
пешки в несколько во
зов. Под ними и при
легающей к ним опа
ханной территорией 
заняты сотни гектаров 
плодородной земли. 
Значит здесь не только 
не получат хлеба, но 
и дадут возможность 
для роста сорняков.

Как показал коллек
тивный осмотр полей 
весной 1968 года и по
следний, культура зем
леделия еще не на вы
соком уровне. Если, 
например, в колхозе 
«Путь Ленина» хоро
шо обрабатывают поч
ву, удобряют, гипсуют 
то, как и прежде, под 
20 — 30-метровыми 
дорогами занято сот
ни гектаров плодород
ной земли. Такое же 

сти сельского хозяйст' 
ва». «15 августа — ви
зит канцлера ФРГ В. 
Брандта в СССР и под
писание советско-гер
манского договора» М 
т. д,

— Проводимые по
литинформации и бе
седы, — говорит Иван 
Данилович, — показы
вают, что чем теснее 
контакт с людьми, об
щение с ними, тем 
лучше производствен
ный успех.

А результаты произ
водственной деятельно
сти в бригаде радуют. 
Колхозники получили 
по 41,5 центнера пше-

положение во всех 
хозяйствах (возможно, 
следует исключить из 
этого списка только 
колхоз имени М. Горь
кого).

Слабо ведется борь
ба с сорняками. Ам
брозия наступает на 
поля восточной зоны 
района.

Целый гербар и й 
можно составить из 
сорняков на бросовых 
землях: у яров, высох
ших прудов, полевых 
станах и кашар, дорог 
и лесополос.

Ядовито зажелтел 
вдоль дорог колхоза 
«Путь Ленина» паслен 
колючий. Это только 
предвестник серьезной 
угрозы и факт плохой 
работы звеньев по 
борьбе с сорной ра
стительностью.

Скоро сев озимых.

। ницы с гектара, поч- 
ти по 47 центнеров яч
меня. Хорошо труди
лись на уборке комбай 
неры А. С. Ушаков. 
А. Н. Воронкин, шо
фер Н. И. Березовский, 
ставший за штурвал 
комбайна на период 
уборки.

В бригаде идет за
готовка силоса. Комму
нист И. Д. Кривошеев 
в беседе рассказал о 
поставленных на июль
ском Пленуме ЦК 
КПСС больших задачах 
по развитию животно
водства, о значении 
кормовой базы, которой 
в бригаде уделяется

лейная» районировать. Одновре
менно провести в ряде хозяйств 
производственное испытание, а на 
сортоучастке по этому сорту под 
урожай 1971 года будут заложены 
опыты по сортовой агротехнике — 
с нормами высева и сроками сева.

Сорта «кавказ» и «аврора» — 
высокоурожайные, но менее зимо
стойкие и засухоустойчивые.

Так, в 1969 году в первом году 
испытания в сравнении с райони
рованным сортом «безостая-1» не 
выделялись, а в благоприятном в 
отношении перезимовки и вла
ги в нынешнем году превы
сили «безостую - 1». Сорт «Кав
каз» в зависимости от предше
ственников на 5,0—6,8 центнера, а 
«аврора» — на 4,0—6,8 центнера 
с гектара. Созревает сорт «кавказ» 
на 1 — 2 дня позже сорта «безо
стая-1», «аврора» — позднее на 
3 — 5 дней. Оба сорта совершенно 
не полегают. Зерно крупное. Нату
ра зерна высокая, но они к силь
ным пшеницам не относятся. К 
болезням устойчивы. За два года 
испытания ими не поражались. 
Испытание этих сортов будет про
должено по всем предшественни
кам.

Сорт «днепровская-521» уро
жайный. По предшественникам ку
курузе, убранной на силос, и ози
мой пшенице превышает даже 
«мироновскую-юбилейную» на 
1,0—1,5 центнера, но по занятому 
пару уступил на 4,1 центнера. 
Районированный сорт «безостая-1» 
превышает за 2 года по предшест
веннику кукурузе, убранной на си
лос, на 4,9 центнера, а за год ис
пытания по занятому пару и ози
мой пшенице на 3,2 — 6,5 центне
ра с гектара.

«Днепровская-521» зимостойка 
и засухоустойчива, полегает незна
чительно, отрицательная сторона 
этого сорта — склонность к пора
жению пыльной головней и бурой 
ржавчиной. Мучнистой росой не 
поражается. Зерно крупное, но 
мельче, чем у сорта «миронов
ская-юбилейная», вес 1000 зерен 
в 1970 году от 48,1 до 49,9 грам
ма. Сорт досконально не изучен, 
но перспективен для посева по. не
паровым предшественникам.

Г. РАЗУМОВСКИЙ, 
зав. Кочубеевским госсортоуча- 
стком.

И как показала про
верка, в большинстве 
хозяйств восточной зо
ны района к нему под
готовились плохо. Ну
жно в ближайшие 
два — три дня устра
нить недостатки, о ко
торых говорилось во 
время осмотра полей 
и на заключительном 
совещании руководите
лей хозяйств, бригад 
и отделений, специали
стов в станице Воров. 
сколесской.

В. НАЗАРЕНКО, 
председатель коми
тета народного конт
роля.

А. ПИМАХОВ, 
заведующий отде
лом сельского хо
зяйства райкома 
КПСС.

Б. ПУГАЧЕВ, 
наш корр.

Фото П. Брязгуна.

большое внимание. 
Каждый гектар дает по 
300 Центнеров Зеленой 
массы.

Успех обусловлен 
высокой культурой по
лей, своевременным И 
качественным проведе
нием всех агротехниче
ских приемов. А глав
ное, конечно, — высо
ким мастерством и соз
нательностью людей. 
И в этом есть большая 
частица труда Ивана 
Даниловича.

Имея огромный жиз
ненный опыт, необходи
мые знания, он отдает 
много сил и энергии, 
чтобы механизаторы и

Горела стерня. Сирене
вые шлейфы дыма мед
ленно расползались по 
степи, вуалью окутывая 
лесополосы, постройки 
культстана, тракторы,
подготавливающие почву 
под озимые.

На культстане ожив
ление. Мелодично звенит 
наковальня, разбрасывая 
золотистые искры в сто
роны, яркой звездой све
тится электросварка. По
званивая ключами у вы
строившихся на линейке 
готовности посевных агре
гатов и свеклоуборочной 
техники, деловито осмат
ривают узлы агрегатов 
слесари-наладчики. Чувст
вуется, что сев и ‘ уборку 
технических культур 
бригада встречает во все
оружии. Это подтвердил и 
только что вернувшийся 
с поля усталый, запылен
ный бригадир Николай 
Федорович Самойленко.

Он рассказал, что в ны
нешнем году с каждого 
гектара намолочено по 
30,6 центенера хлеба, но 
этот урожай не удовлет
воряет коллектив.

— С наших земель, — 
продолжал бригадир, — 
можно взять куда больший 
урожай. Нынче мы в луч
шие сроки подняли полу
пар, организовали хоро
ший уход за ним, подгото
вили первоклассные семе
на озимых, сев будем вес
ти перекрестным спосо
бом, с одновременным 
внесением гранулирован
ного суперфосфата.

На вопрос о состоянии 
техники Николай Федоро
вич ответил:

— Вся она в полной бо
евой готовности. Постара
лись наши ремонтники. 
Особенно Иван Яковлевич 
Кригер. Он на все руки 
мастер: и сварщик, и сле- 

полеводы с сознанием 
высокого общественно
го долга выполняли за
дачи, Поставленные’ 
июльским Пленумом
ЦК КПСС, достойно 
встретили XXIV съезд 
нашей партии.

И нет сомнения в 
том, что колхозники, 
мобилизованные жи
вым словом политин
форматора, с честью 
справятся с очередны
ми задачами, стоящи
ми перед бригадой.
В. ШЕВКУНЕНКО, 
инструктор РК КПСС. 

сарь, и кузнец.
...Я застал Ивана Яков

левича за ремонтом лопа
ток культиватора. Ловко 
работая ключами, Кригер 
откручивал схваченные 
ржавчиной гайки. Знако
мимся. Иван Яковлевич, 
улыбаясь, негромко про
износит:

— Срочный заказ...
Биография Ивана Яков

левича богатая. Трудился 
на крупных новостройках 
Дальнего Востока, Урала. 
Любимой профессии 
электросварщика посвятил 
24 года. В колхозе имени 
Балахонова Кригер рабо
тает четыре года. С пер
вых же дней в нем увиде
ли настоящего мастера 
своего дела. Ему доверили 
ремонт комбайнов, сея
лок, ответственную сва
рочную.

Сославшись на заня
тость, Иван Яковлевич 
взял в руки электродер
жатель, вспыхнуло яркое 
пламя, струйкой побежал 
расплавленный металл. 
Очередная лапка культи
ватора подготовлена. До- 
вольная улыбка мелькну
ла на губах Ивана Яков
левича.

Трудиться он будет до 
сумерек. И так изо дня в 
день, из месяца в месяц, 
из года в год.

Мы прощаемся. Иван 
Яковлевич говорит:

— Вот так и живем, все 
делают одно дело, и я со 
всеми. Какой может быть 
разговор...

Л БЕЗУГЛОВ.
Колхоз им. Балахонова.

Поливальщики 
в неведении
Рис в совхозе «Восход» 

является ведущей культу*  
рой, И успехи в его воз*  
дслывании во многом за
висят от материальной за- 
йнтересованцоетй рисово- 
доО.

Ранее оплата труда по*  
ливальщйков Дифференци
ровалась по урожайности 
с категориями' работаю
щих. Расценки устанавли
вались в соответствии с 
производственным задани
ем в начале года и закреп 
лились приказом директо
ра. В этом году дирекция 
отступила от принятых 
традиций, сообщив, что 
задания и расценки будут 
доведены в ближайшее 
время. Однако скоро 
уборка, но мы до сих пор 
не знаем ,что же причита
ется нам за свой труд.

П. ПУШКАРСКИЙ,



ТРИДЦАТЬ 
ПЕРВЫЙ
СЕНТЯБРЬ

Первое сентября не отмечают в 
календаре красным, а все-таки это 
праздник. Не только для учите
лей и учеников, студентов и пре
подавателей. Это праздник членов 
их семей, а значит, почти каждого 
человека нашей страны.

Я вошел в здание Казьминской 
средней школы, когда первый 
осенний день догорал, привяли 
цветы на подоконниках, радостное 
возбуждение сменила чуть замет
ная усталость. Во втором классе 
вела урок математики заслужен
ная учительница школ РСФСР 
Татьяна Филипповна Кучеренко.

Строгая одежда, простая причес
ка, плавная, чуть нараспев речь. 
Она объясняет задачу, а кажется, 
что рассказывает сказку. Изредка 
в ее голосе появляются жесткие 
нотки, тогда ресницы, отвлекшего
ся ученика вздрагивают и уже гла
за недвижно обращены к учитель
нице.

Напряженно работает весь 
класс, незримые нити связывают 
Татьяну Филипповну с каждым из 
тридцати учеников. Первый денл 
трудный, дети часто отвлекаются, 

О людях труда
а нужно не потерять ни одной ми
нуты. Неотрывно следя за каж
дым, она уже по мимике угадыва
ет, кто не понял вопрос, кто его 
прослушал.

Невольно я сравнил работу учи
теля с дирижерской. Класс ведь 
тоже сложный оркестр, и управ
лять им многотрудная задача. В 
изложении учебного материала не 
трудно заметить плавные переходы 
и взлеты, когда мозг каждого ре
бенка нужно напрячь до предела. 
Есть и лентяи, они вносят фальш 
в работу «оркестра».

Тогда учитель возвращается к 
пройденному и терпеливо повторя
ет, пока не добьется четкого усвое
ния материала всеми.

Тридцать один год тому назад 
совсем еще молодой девушкой 
Татьяна Филипповна встала за 
учительский стол. Иноземцевское 
педагогическое училище вручило 
ей диплом и путевку в село Казь- 
минское. Село стало теперь род
ным, а профессия навсегда люби
мой.

...Жизнь часто обращалась к 
Татьяне Филипповне черной ‘сто
роной. Еще малюткой она осталась 
сиротой. Воспитали добрые людг 
Война отняла мужа и всю свою 
нежность она отдала сыну. И 
опять неизмеримое горе — уже 
взрослым умер сын. Морщинки 
плотнее устилают лицо, гуще стано
вится седина, а человек не сдается. 
Теперь всю себя она отдает школе.

Татьяна Филипповна так и ска

зала: «Кроме школы, у меня ниче
го нет».

...Урок физкультуры разгорячил 
ребят. Забывая портфели и джем
перы, они рвутся из класса, но 
так нельзя. Нужен хороший наст
рой на завтра. Спустя минуту, 
гипнотизирующий голос учителя 
успокоил всех, настроил на дело
вой лад.

...Мы остались в опустевшем 
классе, Татьяна Филипповна заго
ворила о работе. Трудно дался ей 
имеющейся за плечами богатый 
опыт. Новые программы обучения 
— это новая непроторенная доро
га. Нужно сделать ее гладкой и 
широкой. Прошу Татьяну Филип
повну вспомнить первый в жизни 
урок, а Татьяна Филипповна отве
чает вопросом на вопрос:

— Вы думаете, я привыкла к 1 
сентября? Я и сегодня шла в класс 
рестерянная. Казалось, не смогу 
начать урок. А усадила ребят и все 
пошло как надо. Сегодня я трид
цать первый раз «впервые» вошла 
в класс.

В этой же школе работает Таи
сия Васильевна Гальчун. Это уче
ница Татьяны Филипповны. Тепло 
рассказывая о ней, Кучеренко с 
грустинкой в голосе говорит: «Я 
ведь уже второе поколение- людей 
учу. Многие из моих учеников аг
рономами стали, инженерами. Са
мыми трудными в работе, да и в 
жизни были военные и послевоен
ные годы. Часто встают перед гла
зами изможденные недоеданием 
и общим людским горем детские 
лица. В те годы писали на газетах, 
чернила сами изготавливали, руч
ку из щепок вырезали, а к знани
ям тянулись.

Теперь другое время, есть все 
условия выполнить ленинский за
вет об учебе.

...В опустевшей школе гулко 
раздаются шаги. Окончен рабочий 
день. В память о нем, как и вся
кий раз, Татьяна Филипповна не
сет большой букет осенних цветов. 
Только знаменитые артисты могут 
сравниваться с учителем по чис
лу подаренных им букетов. Вот 
оно, учительское счастье!

Г. БАЛМАКОВ.
НА СНИМКЕ: Т. Ф. Кучеренко 

среди учащихся.
Фото П. Брязуна.

НАШ КАЛЕНДАРЬ
Исполнилось 100 лет 

со дня рождения рус- ; 
ского писателя А. И. 
Куприна (1870—1938). 
Творчество этого мае- ; 
тер а прозы заслужило \ 
большую любовь и 
признательность совет- : 
ских читателей. Его по- ] 
вести и рассказы, прав. ; 
диво показывающие | 
антагонизм труда и ка- : 
питала, эксплуатацию : 
рабочих, порабощение1 ! 
личности буржуазным ! 
обществом, и поныне 
заставляют нас горячо 
сочувствовать угнетен
ным, учат ненавидеть 
угнетателей.

Реалистично изобра
зив во многих расска
зах различные стороны 
жизни паразитического 
общества царской Рос
сии, писатель убеди
тельно показал его мо
ральное падение, за
клеймил его бессмыс
ленную жестокость и 
пошлость.

Яркое, печалящее и

радующее слово Алек
сандра Ивановича Куп
рина живет в нашем 
народе полнокровной 
жизнью. Живет и бу
дет жить долго.

Фотохроника ТАСС

ФУТБОЛ
Закончились игры на первенство края по футболу 

среди сельских команд. Футболисты колхоза «Казь
минский», выступавшие в 4-й группе, заняли первое 
место и вышли в финал. Им предстоит бороться за 
первое — чевтертое места.

А. ШИНКАРЕВ, 
методист колхоза «Казьминский».

СПАРТАКИАДА ПРИЗЫВНИКОВ
Недавно на стадионе автоспецоборудования со

стоялась спартакиада призывной молодежи. В ней 
приняли участие команды шести сельских Советов 
района. Соревнование проводилось по пяти видам 
спорта.

Первое место завоевала дружная команда Кочу
беевского сельсовета (все призывники завода АСО). 
Она награждена переходящим кубком и дипломом 
первой степени. На втором месте—команда балахо- 
новцев и на третьем — водораздельненцев.

А. ИЛЬЧЕНКО.

На голубых экранах
10 СЕНТЯБРЯ

10-00—Программа передач. 10-05 
— Новости. 10-15 — Кинокомедия 
«Кавказская пленница». 11-35 — 
«Вылет разрешается». Документаль
ный киноочерк. 11-45 — Для школь
ников «Веселые старты». 12-10 — 
Фильм-концерт «Севастопольские ме
лодии». 12-35 — Чемпионат Европы 
по плаванию. 13-35 — Новости. 
17-00 — Программа передач. 17^05 
— Новости. 17-15 — Киноконцерт (П), 
17-40—Ставропольские новости (П). 
17-50 — Юбилейная вахта продол
жается (П). 18-10 — «Живет в наро
де память» (П). 18-30 — «Завод». 
Телевизионный документальный 
фильм. 20-00 — Чемпионат СССР по 
футболу «Динамо» (Минск) — «Ди
намо» (Тбилиси), 2-й тайм. 20-45 — 
«Время». 21-15 — Фильм-спектакль 
«Эзоп». 22-35 — «Химия-70». Ре
портаж с международной выставки. 
23-35 — Новости, программа пе
редач.

11 СЕНТЯБРЯ
10-00—Программа передач. 10-05 

— ^Новости. 10-15 — Художествен
ный фильм «Наш милый доктор».

11-45 — Чемпионат Европы по пла
ванию. 12-45 — Новости. 17-00 — 
Программа передач. 17-05 — Ново
сти. 17-15 — Концерт народного ан- 
сабля «Жарки. 18-00 — «Телевизи
онная газета». (П). 18-30 — «Сме
на». Телевизионный документальный 
фильм. 20-00 — Чемпионат Европы 
по плаванию. 21-00 — Телевизион
ный театр миниатюр. «13 стульев». 
21-50 — Валет А. Адана «Жизель». 
Спектакль Одесского государствен
ного Академического театра оперы и 
балета. 23-55 — Новости, программа 
передач.

12 СЕНТЯБРЯ
9-00 — Программа передач. 9-05 

— Гимнастика для всех. 9-30 — Но
вости. 9-45 — Для детей. «Играйте 
с нами». 10-15 — «Вам отвечают 
песней». 10-45 — «Жизнь танца». 
11-45 — «Здоровье». 12-15 — «Го
ризонт». 13-15 — «Люди колхозной 
деревни». Художник А. Пластов. 
13-35 — Киножурнал. 13-45 — «Я 
у моря рожден». Концерт. 14-30 — 
В эфире — «Молодость». 15-10 — 
В. Щербачев. «Табачный капитан». 
Спектакль Свердловского государст

венного театра музыкальной комедии. 
18-00 — Новости. 18-05 — «Лето
пись полувека». «Год 1951-й». 18-50 
— «Сельская страда». 19-00 — «На 
каждом километре». Телевизионный 
многосерийный художественный 
фильм, 5-я серия. «Без десяти во
семь». 20-00 — Чемпионат Европы 
по плаванию. 20-30 «Время». 
21-00 — Кинопанорама. 22-30 — 
Личное первенство СССР по легкой 
атлетике. 23-15 — Вечерний Ленин
град. 00-15 — Новости, программа 
передач.

13 СЕНТЯБРЯ
9-00 — Программа передач. 9-05 

На зарядку—становись! 9-15 — Но
вости. 9-30 — Сегодня — День тан
киста. 10-00 — Для старших школь
ников. «Турнир умелых». 10-30 — 
Мелодии Закарпатья. Концерт участ
ников художественной самодеятель
ности. 11-30 «Народный художник 
СССР Б. Ефимов». Телеочерк. 12-00 
— Научно-популярный фильм «Семь 
шагов за горизонт». 13-00 — «Бая- 
нихан». Телевизионный фильм. 13-25 
— Художественный фильм «На вой
не как на войне». 14-50 — «За безо

пасность движения». Бюллетень ав
тоинспектора. 15-00 — Телевизион
ный театр для детей. «Иван—кресть
янский сын». Кукольный спектакль 
Московского театра-студии «Жаворо
нок». 16-00 — Для воинов Советской 
Армии и Флота. 16-30 — Музыкаль
ный киоск. 17-00 — Клуб кинопуте
шественников. 18-00 — «До свида
ния, детский сад». Концерт для 
первоклассников (II). 18-40 — Экран 
молодежи. «Село моё, земля моя». 
19-30 — А. Островский. « Правда 
хорошо, а счастье лучше». Фильм- 
спектакль. 22-25 — Личное первен
ство СССР по легкой атлетике, 23-10 
— Музыкальная программа. 00-00 
— Новости, программа передач.

Редактор Б. МАКРУШИН

ДСУ-1 «КРАИКОЛХОЗСТРОЯ» на 
постоянную и временную работу 

ТРЕБУЮТСЯ 
асфальтировщики, кочегары, мотори. 
сты катков, разнорабочие.

Оплата труда сдельная. Выплачи*  
ваются 30 процентов за передвижной 
характер работ.

Обращаться в отдел кадров Кочу
беевской ПМК «Межколхозстроя».

5 — 3

КОЧУБЕЕВСКОМУ 
МЕХКАРЬЕРНО М У 
хозяйству требуется 
временно кассир. Ок
лад .75 рублей в месяц.

3-3

ХЛЕБОКОМБИНАТУ 
КОЧУБЕЕВСКОГО РПС

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу компрессор- 

щик, грузчики, рабочие по выпечке 
хлеба, ученики. Оплата с выработки.

3—2

кочубеевской швейной
ФАБРИКЕ на постоянную работу 
требуются швеи-мотористки, электри
ки, плотники, штукатуры, каменщики.

За справками обращаться в отдел 
кадров фабрики. Телефон — 4-35.

4—1

Утерянную треуголь
ную печать для боль
ничных листков Ива
новской участковой 
больницы, считать не-1 
действительной.

НЕВИННОМЫССКАЯ АВТОБА
ЗА ТРЕСТА САДОВОДСТВА, ПЛО
ДОВЫХ И ПЛОДОПИТОМНИЧЕ
СКИХ СОВХОЗОВ

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:
слесарей-мотористов, автослесарей, 

вулканизаторщиков, карбюраторщи- 
ков, трактористов на «К-700», экска
ваторщика, каменщиков, разнорабо

чих.
Доставка рабочих на работу и с 

работы производится автотранспортом 
предприятия.

Обращаться по адресу: г. Невинно
мысск, пос. РЭС, отдел кадров, или 
село кочубеевское, ул. Кооператив
ная, 222, к Хоцкому Н. Г.

3—1

ДОРОГИЕ ТОВАРИЩИ!
Началась подписка на газеты’ и журналы на 

1971 год.
НЕ ЗАБУДЬТЕ ПОДПИСАТЬСЯ НА ИНТЕ

РЕСУЮЩИЕ ВАС ИЗДАНИЯ.
Если вы хотите быть в курсе всех событий 

нашего района, выписывайте газету
«ЗВЕЗДА ПРИКУБАНЬЯ»

\ Она расскажет вам о событиях в районе, о луч
ших людях колхозов и совхозов, строек, промыш
ленных предприятий, интеллигенции, о том, чем 
живут, над чем трудятся наши люди.

Газета выходит три раза в неделю: во втор
ник, четверг и субботу.

Подписная цена на год 3 рубля 12 копеек, на 
полугодие — 1 рубль 56 копеек, на квартал—78 
копеек.

Выписывайте и читайте «Звезду Прикубанья».

■ ■ _________________________________________________________________________________________ 1_________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
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